

22.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant le rapport du Médecin du Service Médical, sur l'examen que ce dernier a fait subir à M. Théophile Dalbec, nommé assistant-ingénieur du système de réfrigération, par résolution du Bureau en date du 12 avril courant, sujet à son examen médical.

Vu le rapport défavorable de cet examen, il est

Résolu: D'annuler et de rescinder ladite résolution.

23.—Le Bureau prend en considération la demande faite par la Compagnie du Pacifique Canadien, de fermer, aux fins d'établir une cour à fret dans le quartier Laurier, les rues suivantes:

Mance, à partir de la voie du Pacifique jusqu'à l'avenue Pacifique;

Avenue Esplanade, à partir de la voie du Pacifique jusqu'à l'avenue Pacifique;

Une partie de la rue Waverley.

Attendu que la compagnie est propriétaire de tous les terrains adjacents aux portions de rues ci-dessus mentionnées, dont la fermeture est demandée, et que, d'autre part, la construction de cette cour à fret est d'intérêt pour les résidents de la partie nord de la Cité, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la fermeture des portions desdites rues désignées sur le plan ci-annexé, et d'en faire la vente à la Compagnie du Pacifique, à raison de 40c. le pied, et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer les contrats à intervenir.

24.—Soumise une lettre du Président du Bureau de Censure des Vues Animées, transmettant une copie des règlements du Bureau de Censure, en attirant l'attention du Bureau sur les clauses 11 et 12.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si le Bureau peut donner des instructions au Surintendant de Police, conformément aux clauses 11 et 12, et pour rapport sur lesdits règlements généralement.

25.—Résolu: D'accorder à M. Oscar Lavallée du Département en Loi, un congé devant expirer le 12 mai prochain.

26.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet du tuyau de 36" que la Ville est actuellement à faire poser sous le canal Lachine.

Résolu: D'autoriser le Secrétaire à adresser copies du rapport à l'Honorable Ministre des Chemins de Fer et Canaux, ainsi qu'à l'Ingénieur-Surintendant des Canaux, M. Ernest Marceau, avec prière de bien vouloir accorder l'extension de délai demandé.

27.—Soumise une lettre de la "Grand International Brotherhood of Locomotive Engineers", informant le Bureau que cette association tiendra sa convention à Montréal, du 5 au 8 août prochain.

Résolu: De transmettre cette communication au Conseil, avec prière de la référer au Comité de Réception.

28.—Soumis un rapport du Greffier de la Cité, informant le Bureau que certains logements achetés pour l'ouverture de la rue Gauthier, sont loués jusqu'au 1er mai 1914, et exprimant le désir de l'Avocat en Chef de la Cité de savoir si cette dernière consent à respecter ces baux.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'autoriser le notaire de la Cité à préparer le contrat de vente de la propriété de M. Vitalien Poissant, en respectant les baux actuels.

29.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, concernant le chauffage d'une propriété occupée par M. H. Yannonie, 90 rue Vinet, et le recours de la Cité contre la Banque Provinciale pour ce chauffage.

22.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting the report from the Physician of the Civic Medical Department, on the examination of Mr. Théophile Dalbec, who was appointed asst.-engineer of the refrigerating plant, by a resolution of the Board dated the 12th April instant, on condition that he should undergo a medical examination.

In view of the unfavorable report, on said examination, it was

Resolved: To annul and repeal said resolution.

23.—The Board considered the application of the Canadian Pacific Railway for permission to close the following streets, in Laurier Ward and to establish thereon a freight yard:

Mance street, from the C. P. R. tracks, to Pacific avenue;
Esplanade avenue, from the C. P. R. tracks to Pacific avenue;

One part of Waverley street.

Whereas the Company owns all the land adjoining the above mentioned parts of streets, the closing of which is sought for, and, on the other hand, the establishment of said freight yard would be advantageous to the citizens residing in the northern part of the City, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the portions of said streets described in the hereto annexed plan be closed, and that the same be sold to the Canadian Pacific at the rate of 40c. per foot, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the necessary deeds in this connection.

24.—Submitted a letter from the Chairman of the Board of Censorship for Moving Pictures, transmitting a copy of the regulations of the Board of Censorship, and calling the attention of the Commissioners to clauses 11 and 12.

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to know whether the Commissioners can give any instructions to the Superintendent of Police, in accordance with clauses 11 and 12 and for a general report on said regulations.

25.—To grant Mr. Oscar Lavallée, of the Law Department, leave of absence until the 12th May next.

26.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the 36" pipe which the City is now laying under the Lachine Canal.

Resolved: That the Secretary be authorized to send copies of the report of the Honorable Minister of Railways and Canals and to the Engineer Superintendent of Canals, Mr. Ernest Marceau, with a request that the delay asked for be granted.

27.—Submitted a letter from the Grand International Brotherhood of Locomotive Engineers, informing the Board that said association will hold its convention in Montreal from the 5th to the 8th August next.

Resolved: That said communication be transmitted to the Council with instructions to refer the same to the Committee on Receptions.

28.—Submitted a report from the City Clerk, informing the Board that certain lodgings purchased for the opening of Gauthier street are rented until the 1st May 1914, and expressing the desire of the Chief City Attorney to know whether the City intends to continue said leases.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the City Notary, be authorized to prepare the deed of sale of the property of Mr. Vitalien Poissant and continue the existing leases.

29.—Submitted a report from the Chief City Attorney, concerning the heating of a property occupied by Mr. H. Yannonie 90 Vinet street and the City's recourse against "La Banque Provinciale" for said heating.